

Aura

Frameworks

Kapitel 1: Absturz

Ich höre ein Rauschen, ein Zischen ... leere, stille, absolut gar nichts...

Alles ist schwarz.

Ich sehe nichts. Ich kann mich nicht bewegen

Ich knicke erneut weg.

Plötzlich wird alles um mich herum hell und ich kann mich vage an Details erinnern.

Mein Name ist K-22, geboren auf Cryria 4, einem Ozeanischen Giganten, der weder Festland noch Kontinente kennt.

Aura Frameworks

Ein Planet wie kein anderer. Tobende Stürme und meterhohe Wellen machen den Planeten zu einem Lebensfeindlichen Ort.

Leben scheint hier so gut wie unmöglich, dennoch ragt eine gewaltige Metallkonstruktion aus den tobenden Wellen.

Und genau dort wurde ich geboren.

Klon von der 22. Invasionseinheit Teil einer Armee, welche sich die Trinitätswachen nennen.

Als Elite Soldat genieße ich eine der höchsten Ausbildungen im System Zaovis.

Ein erneutes Zischen holt mich aus meinen Gedanken. Es ist dunkel, rote Warnleuchten an der Decke flackern. Ein leichter, kalter Windhauch zieht über meinen linken Arm.

Aura

Frameworks

Ich nehme ein leises Rauschen wahr, ein leichter Nebel schwappt mir entgegen.

Mir ist kalt.

Ich bin immer noch wie betäubt, was ist passiert?

Ich kann mich nicht erinnern...

Mein Helmvisier ist stark beschädigt.

Langsam bewege ich mein rechtes Bein. Ich laufe ein paar Schritte, muss mich aber nach wenigen Schritten wieder abstützen. Das Rauschen wird lauter, ich nähere mich der Luftschleuse.

Am Boden liegt eine Rüstung des Herstellers Artimex, die Hauptrüstung meiner Eliteeinheit.

Aura

Frameworks

Ich tausche meinen Helm gegen den am Boden aus. Er funktioniert einwandfrei. Ich versuche über das Anzugssystem den Systemlog des Schiffes zu erreichen.

....Keine Verbindung....

Ich versuche es erneut, diesmal scheine ich mehr Glück zu haben.

Ein leises Surren und einen Moment später, flackert ein kleiner Bildschirm in meinem Helm auf.

Ein kleiner Text flimmert auf.

....Verbindung bestätigt....

Ich steuere mich mithilfe meiner Gedanken durch das Menü.

Aura

Frameworks

Ich öffne den Schiffslog und rufe gleichzeitig die Übersicht der Crewintegrität auf. Ich gehe durch die Liste, es scheint so als sei ich der einzige Überlebende.

Der Schiffslog sieht auch nicht vielversprechender aus. Das Schiff der Firma Anvil Aerospace, bekannt als The Valkyrie ist stark beschädigt. Ich gehe die Komponentenliste im Menü durch.

Bis auf einen von zwei Maelstrom Energiekernen und einem stark beschädigten Bordcomputer, scheint nicht viel übrig zu sein.

Ich gehe noch ein paar Schritte in Richtung der Luftschleuse und breche erneut zusammen.

Alles ist schwarz....